

気軽にスポーツに参加

～健康体づくりフェスティバル～



小学生によるドッジボール

だれでも気軽にスポーツに親んでもらおうと、11月12日に開かれた健康体づくりフェスティバル。会場となった旭スポーツの森公園には、小学生からお年寄りまで120チーム、776人が参加しました。この日行われたのは、グラウンドゴルフ、ティーボール、ドッジボールの3種目です。どれも気軽に取り組めるとあって、みんなで心地よい汗をかいて楽しみました。

好記録も飛び出した

旭市民陸上競技大会

市民の親睦交流と健康増進、体力の向上を図ろうと、第1回旭市民陸上競技大会が10月29日、第一中学校陸上競技場で開かれました。大会には小学4年生から54歳までの240人が出場。好記録も飛び出すなど、トラックとフィールドに分かれ日ごろの練習の成果を競い合いました。



31郡市の代表が熱戦

千葉県民体育大会卓球競技



県内最大のスポーツ大会である第58回千葉県民体育大会の、卓球競技が10月21、22日、総合体育館で開かれ、31郡市の代表選手が熱戦を繰り広げました。旭市からも男子、女子チームが出場しましたが、接戦の末、惜しくも決勝トーナメント進出はなりませんでした。なお、優勝は男子が千葉市、女子が船橋市でした。

しなる釣りざおに銀鱗が躍る

～へら鮒釣り大会～

太公望が腕前を競うへら鮒釣り大会が、10月22日に袋公園で、また、10月29日には長熊釣堀センターで行われました。釣り糸の先を見つめる真剣なまなざし。わずかなウキの変化をとらえた合わせ。ここ一番の腕の見せどころです。両会場とも大会直前にフナを放流したため、釣果はなかなかのもの。しなる釣りざおの先に、銀鱗が躍る姿があちこちで見られました。

慎重に引き寄せ網の中へ！
(袋公園)



【大会の結果】(上位入賞者・敬称略)

◇10月22日・袋公園

- 1位 鷺山義人(西足洗)
- 2位 宮田嘉久治(潮来市)
- 3位 古谷信之(匝瑳市)

◇10月29日・長熊釣堀センター

- 1位 斉藤喜三郎(九十九里町)
- 2位 高柳光雄(神崎町)
- 3位 長谷川佳男(二)

市内コースを力走

千葉県高等学校駅伝大会

すがすがしい秋空の下、京都での全国大会を目指して11月3日に開かれた千葉県高等学校駅伝大会。県内の高校生が東総運動場をスタート・中継地点とするコースを、大勢の応援の掛け声に後押しされながら力走しました。優勝は男子が富里高校、女子が市立船橋高校でした。

